

Kaplane nicht allzu ehrerbietig von dem Zeichen des Kreuzes sprach, rief sie ihm aus ihrer Kapelle zu: „er solle das Geschwäg seyn lassen, und wieder zu seinem Terte kommen.“ Das Predigen aber liebte sie nicht sehr, so wie sie denn auch oft sagte: „zwei bis drei Prediger würden für ihr ganzes Reich hinlänglich seyn.“

Elisabeth starb in ihrem Palaste Richmond. Ihr Leichnam wurde nach der Westminster Abtei gebracht, wo ihr Nachfolger, König Jakob VI., Sohn der geopferten Maria Stuart, ihr ein prächtiges Denkmal errichtete.